
Еще раз о возможности заработка на форексе

Сайт http://usd.ucoz.ru  проводил опрос среди своих посетителей - на каких проектах они
зарабатывают в Интернете? Вот  результаты 500 опрошенных:

1.вкладами     HYIP -       57чел.- 10%

2.играю     в казино -       11чел. -2%

3.своим     проектом   -    46чел.- 9%

4.автосерфингом  -      63чел. - 12%

5.торгую     на форексе - 286чел. - 57%

6.на     тотализаторах    -  26чел. - 5%

7.кликами     /PTC,CAP/ - 86чел. - 17%

8.интернет-продажами - 29чел. - 5%

9.поиском     лохов      -   50чел.  - 10%

10.другим     способом    -  50чел. -10%
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Сайт посвящен вопросам торговли на рынке Форекс, поэтому цифра 57%  получилась
явно завышенной. Но все-таки, 286 человек заявили, что на Форексе можно заработать.

В Интернете сейчас ведется дискуссия о заработке  на рынке Форекс. Многие
сомневаются в возможности заработка на Форексе.

  При опросе на любом другом сайте, не связанном с рынком Форекс, процент, 
проголосовавших за Форекс, наверное, был  бы от 5 до 15%, т.е. таким же, как и по
другим проектам в Интернете. Другое дело- величина заработка на Форексе . Если
играть осторожно, по разработанной тактике, стараться не проиграть и не пускаться в
авантюры( а их на Форексе очень много), то прибыль составит 10-15% в месяц  от
вложенной суммы.

 Это сразу вызывает разочарование у некоторых  новичков, причем, торговать на
Форексе не просто, нужны определенные знания. Всем, кто хочет заработать в
Интернете много, быстро, без  знаний  и опыта, наверное, надо обратиться к пункту №9,
проведенного опроса.

Теперь о величине стартового капитала. Российскому  трейдеру, чтобы открыть депозит
в надежной брокерской конторе, а не в дилерской «кухне», надо 2000 $ (к
примеру,трейдеру в США надо 25000$).При торговле с таким депозитом  будет
получаться ставка в среднем 1$ на пипс.

 Крупные банки торгуют  на Форексе  со  ставками  на 1 пипс от 100 000$ до 1 000 000 $.
Банки, практически без риска, с успехом получают прибыль  во «флете», а трейдеру для
выигрыша  нужен  тренд, а это повышенная степень риска, т.к. обычно тренд очень
стремителен. Рынок Форекс   часто называют – межбанковским, трейдер – одиночка
играет на нем определенную, но очень небольшую роль, не зря трейдеры в США
объединяются в proprietary-трейдинговые компании.

 Российский трейдер- одиночка с небольшим депозитом, после недельных курсов,
обычно действует на Форексе на свой страх и риск и учится на собственных ошибках.
Такому трейдеру можно посоветовать подольше посидеть в «демосчете», потом
поторговать в реальном счете по упрощенным тактикам –скальпинг, торговля по готовым
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сигналам и т.д.

Маржинальная торговля – это великое изобретение человечества, по достоинству им
еще не оцененная, но она издевательcтва  над собой, в виде торговли с депозитом в
100-200$ и плечом 1:500,  не терпит, наказывает быстро и строго.

Вывод такой: заработать на рынке Форекс возможно, но торговля для
трейдера(средней степени подготовки)  – это очень сложный вид бизнеса, сопряженный
с высоким риском, требующий  значительных первоначальных вложений, приносящий  
очень небольшую, по современным меркам, прибыль. Юрий Чашин. http://chash24.ru
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